



*Provincia de Buenos Aires*

*Honorable Cámara de Diputados*

**PROYECTO DE RESOLUCION**

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires

**RESUELVE:**

Declárese de Interés Legislativo el día 28 de Mayo, "Día Nacional de los Jardines de Infantes"

JUAN ANDREOTTI

Diputado

Bloque Frente Renovador

H. C. Diputados Pcia. de Bs. As.



*Provincia de Buenos Aires*

*Honorable Cámara de Diputados*

**FUNDAMENTOS:**

Cada 28 de mayo, se conmemora el Día Nacional de los Jardines de Infantes, reafirmando el compromiso que este nivel educativo tiene como espacio educador e inclusivo para la infancia.

Este día fue instituido en homenaje al destacado trabajo de la maestra riojana Rosario Vera Peñaloza, quien se ha destacado como ejemplo de vocación y entrega.

Recordar esta fecha pone en valor la importancia e incidencia que tiene la educación infantil que en nuestro sistema educativo comienza con el Nivel Inicial.

La Educación Inicial es un espacio de oportunidades educativas para la infancia, constituye un hito en la vida de los más pequeños, la primera entrada del niño junto con su familia a la esfera pública y por ello, cumple una experiencia formadora en múltiples aspectos.

Pasar por el Jardín significa un encuentro con otros chicos, con adultos y con contenidos que ayudan al niño a construirse como un sujeto autónomo y social.

Esta fecha propone revalorizar los sentidos de algunos componentes centrales que hacen a la identidad de la educación infantil como lo es el juego, el lenguaje y la socialización.

Los procesos de socialización en contextos iniciales de aprendizaje refieren a la trasmisión y apropiación de conocimientos socialmente significativos, al enriquecimiento de las experiencias infantiles y el aprender a estar con otros, a esto le sumamos la participación activa de los niños en dominios culturales que promueve la apropiación de contenidos de la cultura y el proceso de construcción de su propia identidad.

La Educación Inicial se enmarca en el juego, no se concibe una escuela sin jugar, dado que es a través del juego donde el niño se compromete e involucra en mayor medida, haciendo del mismo un importante mediador en los procesos de enseñanza.

El rol de los Jardines de Infantes es de gran incidencia durante los primeros años, dado que tendrá a cargo la formación de los más pequeños, irá moldeando la personalidad de los niños preparándolos para empezar a transitar el camino de la educación, es por ello que ante la importancia de reconocer la función educadora, de integración y contención que tienen los Jardines de Infantes solicitamos acompañe el presente proyecto.